

**A l'occasion du *Tattoo Live Day*, dimanche 3 décembre, au Mans, quatre visiteurs tatoués ont raconté leur expérience ainsi que l'histoire et la signification de leur création.**

**Maureen, 19 ans :** « J'ai vécu près de deux heures de pure souffrance. La première semaine de cicatrisation a été douloureuse. Je me suis faite tatouer avec ma meilleure amie qui porte une lune. Plus jeune, je volais à ma grand-mère sa carte de tarot de soleil qui me lie au monde spirituel ».

**Antonin, 21 ans :** « Mon tatouage m'a coûté 480€ pour trois heures de travail. Cette création est inspirée d'un monde de fiction (warhammer40k). Le cachet de cire symbolise la sagesse et le courage. Le logo fait référence à mon travail en pharmacie ».

**Joey, 18ans :** « Ce tatouage représente l'estampe de l'artiste japonais Hokusai. Je suis fan de culture japonaise. Cette vague représentant la mer me terrifie et me fascine. C'est un hommage à mon défunt père qui l'adorait. J'ai payé 120€ pour une heure et demie de travail. J'ai eu un peu mal, mais cela reste supportable et c'est gratifiant au regard du résultat final ».

**Nora, 18 ans :** « Je me suis faite tatouer sur l'épaule. Le système solaire fait référence à mes philosophes préférés : Nietzsche avec ses nébuleuses, Pascal avec ses deux univers ou Sartre. Il est question de la place de l'Homme dans l'univers. Le soleil spirituel symbolise la lumière éternelle. Ce tatouage a duré une heure, je l'ai payé 80€. Il ne m'a pas fait très mal et il vieillit bien malgré sa finesse ».

***Par principe et respect, un bon tatoueur ne vous fera jamais un tatouage déjà existant. Alors, soyez créatif et créez votre propre dessin qui s'encre en vous pour toujours.***

**Nora LAKEHAL.**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)